Landtagsabgeordneter Mag. Christoph Wolf, M.A.

An die Präsidentin des Burgenländischen Landtages Frau Verena Dunst Landhaus 7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 18. Juli 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landesrat MMag. Alexander Petschnig als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Seit 2016 hat das Land Burgenland einen Südburgenlandmanager bestellt.

Daher stelle ich folgende Fragen:

- 1. Wie viele Betriebsansiedelungen sind durch den Südburgenlandmanager seit seinem Amtsantritt erfolgt, aufgelistet nach Jahren?
- 2. Wie viele Arbeitsplätze konnten dabei geschaffen werden, aufgelistet nach Jahren?
- 3. Welche Kosten entstehen dem Land jährlich dadurch?
- 4. Welche Zielvorgaben gibt es für den Südburgenlandmanager?
- 5. Wie werden diese Ziele kontrolliert?
- 6. Wurden diese Ziele erfüllt?

- 7. In erfolgreichen ländlichen Regionen wie dem Waldviertel oder dem Vulkanland haben sich Regionsmanager bewährt, weil sie auch Entscheidungen treffen konnten und ihnen auch finanzielle Beträge zur Durchführung von Initiativen zur Verfügung gestellt wurden. Hat der Südburgenlandmanager die Berechtigung bezüglich neuer Ideen selbst zu entscheiden bzw. diese umsetzen zu lassen?
- 8. Stehen dem Südburgenlandmanager finanzielle Mittel zur Verfügung, die er zur Umsetzung von Ideen nutzen kann?
 - a. Wenn ja, wie hoch sind seine freien finanziellen Entscheidungsmöglichkeiten?